

特殊詐欺等事件発生通報

(令和7年中 県内居住者 1,000万円以上の被害 24、25件目)

高額被害が連續発生！オレオレ詐欺に注意！

【事例1～息子騙り～】

11月21日、寒河江市居住の女性(80歳代)方の固定電話に、息子を名乗る男から『喫茶店で大事な書類や携帯電話が入ったバックを無くした。』『自分の不手際で皆に迷惑をかけた。いくらでもいいから用立ててくれ。』等と言われ、お金を準備すると伝えたところ、『上司の息子が受け取りに行く』と言われ、自宅を訪れた男に現金2,000万円が入った紙袋を手渡して被害にあいました。

【事例2～ニセ警察～】

9月26日、山形市居住の女性(80歳代)方の固定電話にNTTを名乗る男から電話があり、『あなた名義で契約された携帯電話が犯罪に悪用された。』などと言われ、警察に被害届を出すよう言われました。

そのまま警視庁を名乗る男に電話が代わり、『犯人の家からあなた名義の携帯電話と通帳が出てきた。』などと言われ、毎日、電話で取調べを受けました。

その後、検事を名乗る男から『身の潔白を証明するためにお金を探します』と言われ、男の指示どおりに2回に渡って自宅敷地内に現金合計約1,360万円入りの紙袋を置いていたところ、いつの間にか無くなってしまっており、被害にあいました。

手口の特徴を知り、だまされないようにしましょう！



☆家族や親族を名乗る者からの電話でもお金を要求されたら、一旦、電話を切って家族や警察に相談しましょう

☆警察官や検事が電話やSNSで取調べをすることは絶対にありません

☆警察官や検事が「身の潔白を証明するため」「無実を証明するため」などと言って現金を要求、調査することは絶対にありません

☆NTT等の通信事業者から警察官に電話が代わることはありません